

## Témoignage de Jacques V[...] (email du 11/10/2019)

Témoignage de Jacques V..... Parkinson depuis 13 ans....

J'ai eu la chance de rencontrer le professeur Fourtillan qui m'a permis de commencer le traitement avec les patchs. Ma femme en a déjà donné le témoignage.....

Mais je n'ai jamais eu assez de patchs pour que mon état s'améliore totalement.

Je suis arrivé pour une cure thermale à Nérès les bains avec encore quelques patchs il y a bientôt 3 semaines. Ma marche et mon état général était amélioré comme à chaque fois avec la pose d'un patch tous les soirs. J'ai reçu plusieurs fois 20 patchs avec des périodes de rupture fréquentes...

Maintenant je suis à la fin de la cure. Je n'ai plus de patch et de nouveau je suis très mal...grandes douleurs abdominales, blocages des mouvements, difficultés importantes à la marche, rigidités musculaires généralisées, notamment visage figé, difficultés importantes pour m'habiller et j'en passe des symptômes qui reviennent invariablement quand je n'ai plus aucun patch.

JE PEUX AFFIRMER QUE JE SUIS BEAUCOUP PLUS MAL A LA FIN DE MA CURE QU'EN ARRIVANT.....

C'est pour dire le bienfait des cures sans oublier leurs coûts !!!!!

Combien coûteraient les patchs pour soigner véritablement les personnes atteintes de maladies neurodégénératives !!!

*\* Document reçu par email le 10 octobre 2019. Toutes les données personnelles du document original ont été masquées pour des raisons de confidentialité (remplacé par « [...] »)*